



Kindergartenassistentin/en gesucht

Unsere Kindergartenhelferin Marlene Ivkovits wird mit 30.06.2019 in Ihren wohlverdienten Ruhestand gehen. Wir danken Ihr für Ihre langjährige Tätigkeit zum Wohl unsere Kleinen und wünschen ihr alles Gute für ihren neuen Lebensabschnitt!

Gleichzeitig wird diese Stelle ab September 2019 zur Neubesetzung ausgeschrieben. Das Beschäftigungsausmaß beträgt 20 Wochenstunden, das sind 50 % der Vollbeschäftigung. Bewerbungen sind bis spätestens 28. Juni 2019 beim Gemeindeamt einzubringen. Die gesamte Stellenausschreibung ist auf unserer Gemeindehomepage sowie auf der Amtstafel zu finden.

Verschiedene Projekte im Sommer

Nachdem die Wildbach- und Lawinerverbauung die beiden Brückenprojekte am Hirschbach demnächst abschließen wird, steht die Neugestaltung der Hirschbachkreuzung bei der Hirschbachalm an. Ebenso wird in diesem Bereich mit der Wasserleitung zum Hotel Diana und weiter bis zum Hochbehälter begonnen. Im neuen Siedlungsgebiet Graben wird die entsprechende Infrastruktur geschaffen. Die Bauzeit dafür beträgt ca. 2 Monate. Die Sommerferien werden dazu genutzt, den Anbau der Theaterbühne samt Nebenräumlichkeiten zu errichten.



Wanderweg zum Hahnenkamm

Im vergangenen Jahr wurde bekanntlich der Wanderweg vom Tal zum Hahnenkamm saniert und teilweise neu angelegt. Die Kosten dafür wurden von der Jagdgenossenschaft übernommen. Wir bedanken uns daher recht herzlich bei der Jagdgenossenschaft Höfen!

Bilder vom Köpfle-Haus

Derzeit laufen Bestrebungen das Gemälde beim Köpfle-Haus zu restaurieren. Der Gemeinderat wird sich in den nächsten Sitzungen damit befassen. Für die Projektausarbeitung würden daher dringend Fotos gesucht. Sofern jemand Fotos von dem Haus hat, bitten wir, diese der Gemeinde zur Verfügung zu stellen.

Heizungstausch mit bis zu 50 Prozent gefördert

Die Energie Tirol macht darauf aufmerksam, dass der Heizungstausch zu einer zukunftstauglichen Pellets- oder Wärmepumpenheizung noch nie so günstig war wie jetzt. Der Grund hierfür liegt bei den Förderungen durch Land als auch Bund.

Wer also Interesse daran findet bzw. ein Heizungstausch ansteht, kann dazu auf unserer Gemeindehomepage den gesamten Artikel lesen.

